
Обращение председателя оргкомитета фестиваля

Я счастлива, что судьба предоставила нам такую уникальную возможность 
провести первый Общенациональный фестиваль детских домов России. Задача 
была не из легких – волонтеры проекта в течение шести месяцев создавали 
базу детских домов, рассылали информацию о фестивале.

Мы направили тысячи писем во все города России и получили сотни откликов. 
И тогда мы окончательно убедились в том, что делаем правильное и нужное 
дело!

ППоэтому нам особенно важно поблагодарить единомышленников, меценатов и партнеров, силами 
которых стало возможным пригласить на Фестиваль  ребят из разных регионов России.

Уверены, что впечатления о поездке в Москву и новых друзьях, навсегда останутся в памяти детей.

Мы искренне благодарим за поддержку Фестиваля Администрацию Президента Российской Федерации, 
Правительство Российской Федерации, Управление Делами Президента Российской Федерации и 
Правительство города Москвы.

Мы выражаем благодарность членам Организационного комитета Фестиваля.

ММы говорим огромное спасибо тем, ради кого все это было задумано – детям! Именно они с самого начала 
поддержали идею Фестиваля и в течение нескольких месяцев направляли нам свои  трогательные заявки 
на участие в 14 номинациях. В этом Фестивале нет проигравших.  В нем все – победители! Хочется верить, 
что в 2012 году Фестиваль сможет объединить всех воспитанников детских домов России, и Москва на 
несколько дней станет для них самым гостеприимным городом!

А дети искренне продемонстрируют, что будущее России – это прежде всего детство, творчество, спорт!

С благодарностью, Екатерина Полозова
Председатель Оргкомитета Фестиваля


